

校長室の窓から

保護者の皆様、地域の方々、ご支援、ご協力をありがとうございました 深川中 令和3年度の成果と課題

令和3年度が終わろうとしています。学年末を迎え、今年度の学校経営を振り返り、少しずつ来年度の準備をしているところです。校長として、今年度の教育活動について総括してみましたので、お知らせします。

◆**学校経営について**◆ 昨年度から続くコロナ禍により、保護者の皆様にご来校いただく機会を増やせませんでした。地域との交流も例年より少なく、残念に思います。その一方で、情報発信については、積極的に行ってきたつもりです。本紙「校長室だより」をはじめ、各種たよりの充実をめざしてきました。夏休みには、ホームページもリニューアルすることができました。来年度は、引き続き情報発信の充実努めるとともに、コロナ禍でもできる地域貢献や交流活動について積極的に実施していきたいと思っております。

◆**学習指導について**◆ 学習については、授業で自分の考えを説明する機会が増えている反面、説明の質についてはやや課題を残しています。授業中の発表や聴くこと、話し合い、説明等の言語活動を充実させるとともに、タブレット端末の有効な活用方法を考えていきます。また、全国や県の学力調査等について、平均以上の水準が保てるように家庭学習や補充的学習に力を入れていきます。



深川中学校区探検 その⑩

【長門市立深川小学校】

校区探検シリーズの最後は深川小学校です。深川小学校は明治5年に創立しました。全校児童は470人余りで、市内で最も規模が大きく古い歴史のある学校です。現在の校舎は10年前に建てられました。深川中学校とは距離も近く、教員は互いに授業支援等で交流しています。個人的には、一番のみの校歌がとても印象的です。



◆**生徒指導について**◆ 気持ちのよい挨拶ができる生徒が増えています。来校者からは授業態度等をほめていただくこともありました。その一方で、SNSのトラブルや生徒同士の人間関係のもつれ等もありました。生徒が教職員に相談した事案は、確実に早期発見や早期解決につながっています。これからも生徒から信頼される教職員をめざします。

◆**業務改善について**◆ 残念ながら十分な成果が表れていません。改善にあたって、保護者の皆様にもご協力をいただくことがあると思いますが、ご理解をお願いします。

【**学舎の隅で**】 ▼卒業式を迎え、今年度の校長室だよりの発行は今回を最終号とします。1年間ご愛読いただいた皆様、ありがとうございました。▼1、2年生の保護者の皆様には引き続きお世話になるとは思いますが、どうぞよろしくお願いたします。3年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。※裏面に卒業証書授与式の「式辞」(メッセージ)を印刷していますのでご覧ください。

【お詫びと訂正】本紙第43号の紙面に次のような誤記がありました。お詫びして訂正いたします。

(中段：二つ目の見出し) 誤：【令和3年度学校評価について】 → 正：【令和4年度学校教育方針について】